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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado da 

Assembleia Legislativa Lei Leong Wong 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado Lei 

Leong Wong de 12 de Abril de 2024, enviada a coberto do ofício n.º 

461/E347/VII/GPAL/2024 da Assembleia Legislativa a 19 de Abril de 2024 

e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 22 de Abril de 2024: 

O Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) tem estado atento ao 

ambiente de exploração dos mercados de Macau, tendo realizado, de forma 

activa, obras de optimização dos mercados existentes. Nos últimos anos, tem 

vindo a desenvolver as obras de optimização do Mercado da Horta da Mitra, 

Mercado do Patane, Mercado Vermelho e Mercado da Taipa, com vista a 

criar um melhor ambiente de compras aos residentes e atrair mais pessoas 

para os mercados. 

As cinco bancas do Mercado da Horta da Mitra e as 10 bancas do 

Centro de Comidas do Patane que foram postas a concurso público já se 

encontram em funcionamento. Actualmente, o funcionamento das bancas 

ainda se encontra em fase de ajustamento, pelo que o IAM irá, através de 

promoção, incentivar as bancas a optimizarem o seu modelo de exploração e 

o processo de encomenda e entrega de comida, a fim de oferecer ao público 

uma melhor experiência de refeição. 
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  作者 
MIN.   打字員 
DACT. 

 

O IAM irá, de acordo com a evolução do mercado de Macau e a 

situação real e as condições de cada mercado público, continuar a optimizar 

o hardware e software dos mercados, bem como introduzir bancas com 

novos tipos de negócios adequados, para prestar aos cidadãos serviços de 

melhor qualidade.  

 

Aos 2 de Maio de 2024 

 

 

O Presidente do Conselho de Administração para os 
Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      
José Tavares 

 


